

Va vinculado a proceso por abuso sexual a menor

Los datos de prueba que aportó del Ministerio Público de la Unidad de Investigación Completa y de Impacto Especializada en Delitos Contra Libertad Sexual, en audiencia por orden de aprehensión, fueron determinantes para que el juez ordenara la vinculación a proceso contra **Isidro "N",** por su probable responsabilidad en dos cargos por abuso sexual contra un menor.

DERECHOSHUMANOS Ejecuta Arabia a yemení

por intento de atentado

Como desde 2014, Arabia Saudita ha sido blanco de sangrientos atentados reivindicados por Estado Islámico, la monarquía del Golfo ha endurecido sus castigos y hace unas horas ejecutó a un yemení acusado de haber fomentado con el grupo yihadista un atentado suicida contra un establecimiento público". El Ministerio de Interior reveló que el hombre preparaba "un atentado suicida con ayuda de un cinturón con explosivos' SEGURIDADPÚBLICA

Desaparecen basquetbolista

y taxista en carretera a Ocotlán

Oscar Cervantes contó que su hermano, Alexis Francisco, jugador Libertadores de Querétaro, estuvo en Michoacán para un torneo, ya que al no haber liga mexicana fue contratado para reforzar a un equipo de Tancítaro. Como el acuerdo acabó el lunes, el martes 21 de diciembre debía regresar a Guasave, Sinaloa, pero los bloqueos carreteros en Tangamandapio lo obligaron a tomar un taxi afuera de la terminal de autobuses. Cuentan familiares que el último contacto lo tuvieron cuando iban en el tramo Sahuayo-La Barca, a la altura de Ocotlán, Jalisco y ahora temen lo peor.

NACIONAL



revocación no se deben criminalizar: consejeros INE

Ante la denuncia penal que presentó el jueves el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, en contra de seis consejeros del INE por la suspensión de la revocación de mandato, el instituto cerró filas para fijar ionamiento. rechazaron la intimidación y vulneración de su autonomía y consideraron preocupante que el morenista busque convertir un diferendo legal en una persecución penal. ¿Y cómo va?. Sobre las firmas

recabadas para avalar la consulta, el INE. , hasta el 24 de diciembre, recibió 1 millón 79 mil 857 firmas de manera electrónica, lo que da 39.15% de lo que <u>se requiere para llevar</u> a cabo el ejercicio de revocación de mandato. También se recibieron firmas en formato físico, que son la mayoría. INTERNACIONAL

Muere Desmond Tutu, adalid

en lucha contra el 'apartheid'

El ícono de la lucha no violenta para derribar el régimen de opresión contra la mayoría negra de Sudáfrica, el de sonrisa contagiosa y hablar franco el clérigo que empleó su púlpito para movilizar a la opinión contra el racismo y que no rehuyó las manifestaciones públicas, murió ayer a los 90 años y el mundo lamenta su muerte. Su funeral será el 1 de enero en la Catedral de San Jorge de Ciudad del Cabo, su antigua parroquia, donde hasta entonces, las campanas sonarán cada día 10 minutos para recordarlo.



ya se calienta el playoff Previo a su juego contra Washington de hoy por la noche, Dallas se convirtió en campeón del Este de la Americana, gracias a la victoria de Raiders sobre Broncos; algo que no lograban desde 2018. Entre los ya clasificados están también los Buccaneers, actuales campeones, junto con los Packers, Rams, Cardinals y Chiefs, solo ocho equipos ya fueron eliminados

CULTURA Una rosa entre el asiento y el arma; el documental

de la policía mexicana "Oirás las sirenas cantando / más y más cerca de aquí / reza que no estén cantando / esta

noche para ti" Con este epígrafe en fondo negro arranca "Una Película de Policías" de Alonso Ruizpalacios, que a través del estilo de falso documental crea un fresco de las jornadas policiacas en México. La película, incluida en la lista de los mejores documentales de la revista Variety y que se puede ver en Netflix está narrada por dos policías, Teresa y Montoya, cuya voz se escucha en off y son representados por dos actores. Su testimonio le da otra dimensión al poema del oficial Daniel Alatorre, con el que ganó un concurso de Poesía Policial.

